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Журнал "Земледелие" издается с 1939 года и является ведущим агрономическим изданием России. Многие годы на его страницах публикуются статьи известных ученых, ведущих исследования в области земледелия, растениеводства, селекции сельскохозяйственных культур, рассказывается об опыте агрономической работы в различных регионах Российской Федерации и за рубежом.

Журнал уделяет много внимания проблемам использования земли, сохранения и преумножения ее плодородия. На его страницах постоянно присутствуют материалы, посвященные различным системам земледелия и агротехнологиям, обработке почвы, защите растений от болезней и вредителей. Специальные разделы посвящены вопросам механизации, селекции и семеноводства.

Журнал регулярно информирует читателей о важнейших конференциях и научных форумах, посвященных проблемам земледелия, рецензирует наиболее интересные сборники и монографии, рассказывает о деятельности научных учреждений, публикует материалы по истории агрономии.

Универсальность, широта тематики делают журнал интересным для всех, кто связал свою деятельность с землей, и, прежде всего, для агрономов - практиков и руководителей хозяйств различных форм собственности, заинтересованных в успешном использовании земельных ресурсов. Особый интерес представляет наше издание для студентов агрономических факультетов сельскохозяйственных вузов, поскольку является источником самой свежей научной информации и может быть использован в учебном процессе.

Учредители журнала "Земледелие":

Министерство сельского хозяйства Российской Федерации
Всероссийский НИИ земледелия и защиты почв от эрозии
ООО "Редакция журнала "Земледелие"

Издатель:
ООО "Редакция журнала "Земледелие"

Главный редактор:
Байбеков Равиль Файзрахманович


Адрес (для корреспонденции):
101000, г.Москва, а/я 629

Телефон:
8 (916) 241-63-43

E-mail:
Адрес электронной почты защищен от спам-ботов. Для просмотра адреса в вашем браузере должен быть включен Javascript.

Периодичность выпуска:

8 раз в год. Объем - 48 полос.
Журнал выходит в свет:

  №1 - 20 января, №2 - 17 февраля, №3 - 17 апреля, №4 - 17 мая,
  №5 - 17 июля, №6 - 17 августа, №7- 17 октября, №8 - 17 ноября
 





The magazine "Zemledelie" is issued since 1939 and is the leading agronomical edition of Russia. Many years there are articles of the famous scientists conducting researches in the field of agriculture, plant growing, crops selection on its pages. It informs about experience of agronomical work in various regions of the Russian Federation and abroad.

The magazine revolve around problems of land use, preservation and enhancement of soil fertility. The articles about various arable farming systems and agrotechnologies, soil cultivating, plant protection from diseases and pests are constantly on its pages. Special sections are devoted to questions of mechanization, selection and seed production.

The magazine regularly informs readers on the major conferences and scientific forums devoted to agriculture problems reviews the most interesting collection and monographs, describes activity of scientific institutions, publishes agronomics history materials.

Universality, width of remit do the magazine interesting to all who has connected the activity with the earth, and, first of all, for agronomists - precisians and different enterprises heads interested in successful use of land resources. Our edition is of special interest for students of agronomical faculties of agricultural higher education institutions as is a source of the up-to-date scientific information and can be used in educational process.

Founders of the magazine "Zemledelie":

Ministry of Agriculture of the Russian Federation
Russian Academy of Agricultural Sciences
All-Russian Research Institute of Agriculture and Soil Protection from Erosion
LLC Editorial Staff of the Magazine "Zemledelie"

Publisher:
LLC Editorial Staff of the Magazine "Zemledelie"


Editor-in-chief:

Baibekov Ravil Fayzrahmanovich


The address (for correspondence):
101000, Moscow, p.o. box 629

Phone:
+7 (916) 241-63-43

E-mail:
Адрес электронной почты защищен от спам-ботов. Для просмотра адреса в вашем браузере должен быть включен Javascript.

Frequency:

8 times a year. Size - 48 pages.
The magazine is published:
No. 1 - on January 20, No. 2 - on February 17, No. 3 - on April 17, No. 4 - on May 17,
No. 5 - on July 17, No. 6 - on August 17, No. 7 - on October 17, No. 8 - on November 17
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